



西大和学園カリフォルニア校 学校便り

浪漫飛行 1月号

1月・2月NACスケジュール

日	曜	1月行事予定	日	曜	2月行事予定
1	土	冬季休業	1	火	
2	日		2	水	幼稚園1・2月誕生会
3	月		3	木	幼稚園生活発表会予行・節分行事
4	火		4	金	小中NJCF本番
5	水		5	土	
6	木	↓	6	日	
7	金	3学期始業式	7	月	全校朝礼
8	土		8	火	
9	日		9	水	
10	月	お正月会（1～3限）【中学部】教育相談	10	木	7限特活（クラブ）
11	火	学年別保護者会（～18日） 【中学部】教育相談	11	金	幼稚園生活発表会
12	水	補習授業開始 【7年】校内模試、【8年】アドバンス模試	12	土	
13	木	避難訓練、7限特活（クラブ）	13	日	
14	金	漢字検定実施日※	14	月	学部別朝礼
15	土		15	火	5・6年実力テスト（1日目）、中学部学年末考査（1日目）
16	日		16	水	5・6年実力テスト（2日目）、中学部学年末考査（2日目）
17	月	Martin Luther King Day（休校）	17	木	中学部学年末考査（3日目）、7限特活（委員会最終）
18	火		18	金	会議のため小中4限授業・一斉下校・午前保育
19	水		19	土	
20	木	7限特活（委員会）	20	日	英検第3回二次試験（LA会場）
21	金		21	月	Presidents' Day
22	土	英検第3回一次試験（LA会場）	22	火	
23	日		23	水	
24	月	学部別朝礼	24	木	7限特活（後期クラブ最終）
25	火		25	金	小中学部マラソン大会
26	水		26	土	
27	木		27	日	
28	金		28	月	中学部学部別朝礼、小学部6年生を送る会
29	土				
30	日				
31	月	学部別朝礼、小中NJCFリハーサル			
備考		○7日（金）1～3年→11：15下校、4～9年→11：25下校 年少→11：00降園、年中→11：10降園、年長→11：00降園 ※新1年生説明会予定 ※漢検1～3年6限、4年以上7限実施予定 ※NAC Japanese Cultural Fair 準備期間20日～ 5年以上6限授業、7（8）限NAC Japanese Cultural Fair 準備			○18日（金）1～3年→12：35下校、5～9年→12：25下校 年少→11：55降園、年中→11：45降園、年長→12：00降園 ※小中学部のマラソン大会詳細は、後日お知らせします。 ※グローバルリーダー養成講座（日程未定）

2021 年を迎えて思うこと

西大和学園カリフォルニア校
平日校校長 小倉佳恵

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、本校の安全管理に多大なるご支援とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。本校がパンデミック下でも安全に運営できておりますのも、ひとえに保護者の皆様が、お子様が健康でいられるように日々体調管理をなされ、体調に変化がみられた際には、ご自宅で安静を取ってくださっているからであり、保護者皆様のきめ細やかなご配慮があつてこそ、多くの子どもたちが毎日、元気に登校してくることができております。教育活動においても、例年以上にご家庭での励ましやご支援があつたからこそ、学力に影響がでることが多かったと言われているこの2年間をここまで乗り切ることができたのだと思います。どのような時も、子どもたちのために、という保護者の皆様のお気持ちをしっかり受け止め、新たに迎える 2022 年も、教職員一同、お子様の教育に力を尽くしてまいります。

さて、NAC は、2017 年より文部科学省より「在外教育施設グローバル人材育成強化戦略 (AG5)」というプロジェクトの研究校に指定されていますが、5 年目となった 2021 年度は 2 名の教員を中心に「デジタル図書の活用を通して日本の昔話と古典を紹介する」という研究を行ってきました。こうした中、日本国内では、ポスト・コロナ時代を見据え、AG5 を更に発展させ、「在外教育施設未来戦略 2030 年」という指針が 2021 年 6 月 3 日に制定されました。これは、海外で教育を受けている子どもたちを支援しようとする動きであり、海外の日本人学校が「選ばれる在外教育施設」として、中長期的な教育や計画の策定をし「先進的で特色のある教育開発」を行い、小規模校は他校と連携して教育開発を行っていくように、という指針となっています。文科省では「先進的で特色のある教育」の具体例として、英語力の強化、イマージョン、IB、現地校との交流、幼少中連携をあげていますので、本校がすぐに行えることとして、コロナ禍においてもキャンベルホール校との交流が絶えないように活動に工夫を凝らし、2019 年度まで行っていたスピーチコンテストを再開するよう尽力したいと思います。変化が早い時代において、なかなか長期的計画を立てにくいところがありますが、今後の日本国内の教育動向も視野に入れながら、次なる時代を生きる子どもたちに必要な力を、じっくりと育てていきたいと思ひます。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

☆☆☆2021年度☆☆☆ 幼稚園マラソン大会

12月3日（金）、西大和学園グラウンドにて、幼稚園マラソン大会が行われました。

マラソン大会の週は、朝の天気が不安定で、お空とにらめっこしながらの練習が続きましたが、当日はみんなの願いが届いたのでしょう♪朝は霧に包まれることなく、お昼前は暖かい青空の中、年少さんから年長まで長い距離を走り抜きました！

今年度は初めての「学年入れ替え制」に加え「少人数マラソン」。子どもの意欲やモチベーションはどうなるのか？新しい事への挑戦は、常に不安が付きものですが、少人数だからこそ見えてきたものがたくさんありました！一人一人に送られる保護者さんからの温かい眼差しと応援、そして待っている子どもから「〇〇ちゃん、がんばれー」と絶え間なく送られる仲間への声援。その思いを受けて堂々と風を切り走る姿に、職員一同感動し、また新たな発見ができたと感じています。

ゴールを駆け抜けた子どもたちのその顔は「できた！」という達成感にあふれていましたね！練習中、転んでも、抜かされても、泣かずに『最後まで走りきること！』を胸に頑張ってきた子どもたち。その頑張りが、キラキラのメダルになってみんなの胸で輝いていました。最後に園長先生からメダルを胸にかけてもらう時の、みんなの誇らしげな笑顔がとても印象的でした。マラソン大会を通して自信が付き、心も体も大きく成長したことでしょう。その自信を胸に、これからもたくさんの行事に取りくんでくれることと期待しています！



ちょうちょぐみ



ひまわりぐみ



第28回 中学部仮卒業証書授与式



12月14日火曜日、中学部仮卒業証書授与式が執り行われました。日本での高校入試が1月～3月に行われる関係上、本校では例年12月に仮卒業という形での挙行。中学校生活で得られた達成感と高校生活への希望を胸に、今年は4名の卒業生が巣立っていきました。

ご来賓として在米日本総領事館首席領事にご臨席賜り、式典は厳粛な雰囲気の中、日本の伝統様式に則って粛々と執り行われました。卒業生は終始、その名にふさわしく立派に成長した姿で証書を授与されました。

学校長は式辞で、卒業生を「雨に打たれても負けない精神力」を持った卒業生であると言い表し、コロナ禍での授業の様子や学園祭でのビデオ制作、運動会での扇を使用した豊かな表現力など慣れない環境下でも奮闘した様子を振り返りました。また、現代経営学の父とも称されるピーター・ドラッカー氏が提唱した「チェンジエージェント」の話を通して、4つのことを伝えられました。大切にすること、理解しようとして、果敢に取り組み、最後まで責任を持ち、柔軟に取り組むこと。この多感な時期に海外生活を経験する中で、絶えずそして激しく変化する時代に直面し、自身を何度も振り返る機会を経験してきた9年生には、このような「チェンジエージェント」になって欲しいと激励され、これからの輝かしい未来が強く期待されました。

卒業生からの答辞では、9年生らしさ溢れる温かい文章で、学校生活での様々なことを振り返り、関わってくださったすべての方々への感謝、また自身の未来に立ち向かって行くという決意が表明されました。義務教育の修了という大きな節目、涙と決意で締め括られた卒業式。本校で学んだことを、在校生たちにしっかりと引継いだ今、次の舞台でも大きな活躍を見せてくれることを祈念しております。



ご卒業、おめでとうございます。